



町のすがた

(12月1日現在)

人	11	男	3,339人	(+ 6)
		女	3,570人	(- 3)
		計	6,909人	(+ 2)
世帯数			1,711	(+ 4)
()	は11月1日との比較			

12

第 261 号

平成元年12月20日
発行 新潟県三島郡三島町役場
（0258）㈹42-2221
印刷 長岡市あかつき印刷



北部保育所で もちつき大会

正月気分をひと足早くわおうと、もちつき大会、北部保育所で開かれました。先生と一緒に、一人一人が交替でおもちゃをつくと、周りからは「ヨイシヨ、イショ」と元気いっぱいかけ声があがりました。もちつきには、上条の中長次郎さん、田中アイくん、西山ミヤさんに、もお伝いいただき、よい子はんなで、「おじいちゃん、ばあちゃんありがとうございます」とお礼の言葉を言いました。出来上がったおもちは、給食で雑煮や、きなこも、にしてもらい、先生から、「おもちは、ゆっくりとくかんで食べましょう」、注意を受けた後、みんないただきました。

おもちがあまりにもおしそぎたのか、中には小さな体で何度もお代わりりす子がいたりして、後でおかが痛くなるのではと心になるほどでした。

年末を迎えるにぎわって、流行はシステムで、アドレス、何でもパッケージングで、手帳もするので、これまた特製品で目立ちます。もうひと式手帳、漢字機能を持つます。また、ケジュール電話番号をでき、百年子式手帳も機能を持つます。最近は子の世界も様になりました。ケジュールになりまし、ます多忙に

(平成元年12月20日施行)

広報みしま

年末年始の 交通事故防止運動

安全のバトンを渡そう 新たな年へ

1/10まで

町民総ぐるみで正しい交
通ルールとマナーを実践
し、交通事故の防止を図り
ましょう。

以上とする。

混合 M₃

一ボール

大会結果

町A V2

年末年始は、とかく飲酒の機会が多いうえ、交通量の増加や降雪、凍結など道路環境が悪化するほか気温もしさも加わって、交通事故の多発が予想されます。

(一) 飲酒運転追放四ない運動
(二) 運転をするときは酒を飲まない。
(三) 酒を飲んだら車を運転しない。
(四) 運転する人には酒を飲ませない。
(五) 四酒のみ運転は見逃さない。

十一月号6ページに掲載した関喜久治さんの寄付金額五千円につきましては、十万円の誤りでした。お詫びしご訂正申し上げます。

今月の納税

* 固定資産税 四期分
* 国民健康保険税十二月期分
* 国民年金保険料 十二月分
* 水道使用料 十一月分
* ガス料金 十一月分

俳句		文藝	
活けられし白菊句ひ初めにけり	棚橋 比呂志	ス	トードや余談交えし頼み事
茶柱の緩く渦巻き小夜時雨	遠藤 素木	残る陽に力のかぎり山紅葉	木戸 恵津
大銀杏まとふ一葉もなかりけり	小林 宏	樽柿や口の奥まで冷やかに	結城 老松
木枯や眠れぬ夜をひとり過ぐ	小林 礼子	入母屋の影がまはりし寒南天	安達南風
来客の声筒抜けや庭小春	遠藤 枯骨	掃き寄せし手許にまたも散る落葉	大滝 薩風
冬紅葉今朝の霞の残りをり	丸山 義庵	山茶花の蕾のままを囲いけり	中村 遊雲
返り花スピードおとし車来る	桜井 雅子	新設のテニスコートの散紅葉	原 峰子
肩ぬいで大根白き肌さらす	名塚 清一	地蔵堂の献額古りし返り花	小林 雪子
一葉づつ落ちて寄り合う風の筋	難波 千代女	尾竹花翠	

ヤングからお年寄まで…

スポーツ広場

テニスコート ゲートボール場



▼管理棟内「ミーティングルーム」。
休憩室としても利用できます。



▲更衣室(2室)。来春には
ロッカーが備えられる予定。

完成

施設のあらまし

敷地面積約一・一ヘクタールに、全天候透水型テニスコート4面とゲートボール場(クレー)4面を整備し、六十三台収容の駐車場

と管理棟を設けました。また夜間の利用もできるよう

にするため、照明灯6基を取り付けました。

総工費八、六一四万円。



本格的な利用は来春から

今回の工事完了により、中学校をはさんで野球場、テニスコート、ゲートボール場が三位一体となり、文字段通りのスポーツ広場が完成しました。町民のみなさんの健康増進、いこいの場として大いにご利用ください。

と言いたいところですが年末年始を迎え、今は見えておりの天候。スポーツ広場は閉鎖されています。本格的な利用開始は来春からとなります。

冬の間はご近所の仲間、職場のグループで、じっくり利用計画を練っておいてください。

なお、スポーツ広場についての問い合わせは、町教育委員会までお願いします。

世代を超えてご利用ください

竣工式おこなわれる



七月二十四日着工したスポーツ広場テニスコート、ゲートボール場が、このほど中学校登り口の旧町営グラウンド跡地に完成し、十一月二十五日役場において竣工式がおこなわれました。

翌日には早速、こけら落としとして長岡市テニス協会によるテニス教室が開催され、町内外の若者が心地よい汗を流しました。また第五回町長杯争奪ゲートボール大会も行われ、脇野町第二チームが優勝しました。





母子保健推進
活動功労者として
中山ヒロさん表彰

去る十一月十四日、新潟市で開かれた県母子推進員特別研修会において、鳥越の中山ヒロさんが協議会長表彰を受けられました。中山さんは長年にわたり助産婦をしながら町の保健指導にあたられ、母子の健全育成に尽力していることが認められ受賞となりました。

十一月三十日県庁で行われた統計功労者表彰式において、上岩井の小林喜一氏が統計協会総裁表彰を受けられました。

十一月三十一日河内町長は、「生活環境が変わり大変でしょうが、健康に留意され、先進の技術を幅広く教えてください」と激励しました。安達さんのご活躍を心から祈念いたします。



志望理由は海外生活をしてみたかったのと、好奇心からですね



当町出身の安達 香さん

(郁夫さん方、上岩井) が

青年海外協力隊の平成元年

度第二次隊に参加されるこ

とになり、役場を表敬訪問

みんな同じ仲間だから支え合う

佐藤節子

脇野町小学校

去る十月二十五日、県の特

殊教育研究大会が、村上市で

開催され、参加しました。落

ち着いた雰囲気の中で実践に

基づき、真剣に話し合いが行

われました。

特に、感銘を受けたのは、

全体会での実践発表でした。

ベテラン

の男の先生の発表と相場が決

まっているのに、司会者の紹

介で登壇されたのは、年

の頃三十代、花柄のワン

ピースに身を包んだ美

い女性でした。優しくて

美しい声で発表が始まり

ました。

発表者は「みどりの家」を紹

介するなどの市民運動を起

こし、成功されたという

話でした。

この発表を聞き、これから

社会福祉のあるべき姿のよう

なものを感じさせられました。

その一つは、運動を起こさ

れたきっかけです。

発表者は「みどりの家」を訪

ねました。

福作業所「みどりの家」

の建設を応援する会を結

成し、「みどりの家の店」

(不要品即売等) を開店

するなど市民運動を起

こし、成功されたとい

う話でした。

この発表を聞き、これから

社会福祉のあるべき姿のよう

なものを感じさせられました。

その一つは、運動を起こさ

れたきっかけです。

発表者は「みどりの家」を訪

ねました。

福作業所「みどりの家」

の建設を応援する会を結

成し、「みどりの家の店」

(不要品即売等) を開店

するなど市民運動を起

こし、成功されたとい

う話でした。

この発表を聞き、これから

社会福祉のあるべき姿のよう

なものを感じさせられました。

その一つは、運動を起こさ

れたきっかけです。

発表者は「みどりの家」を訪

ねました。

福作業所「みどりの家」

の建設を応援する会を結

成し、「みどりの家の店」

(不要品即売等) を開店

するなど市民運動を起

こし、成功されたとい

う話でした。

この発表を聞き、これから

社会福祉のあるべき姿のよう

なものを感じさせられました。

その一つは、運動を起こさ

れたきっかけです。

発表者は「みどりの家」を訪

ねました。

福作業所「みどりの家」

の建設を応援する会を結

成し、「みどりの家の店」

(不要品即売等) を開店

するなど市民運動を起

こし、成功されたとい

う話でした。

この発表を聞き、これから

社会福祉のあるべき姿のよう

なものを感じさせられました。

その一つは、運動を起こさ

れたきっかけです。

発表者は「みどりの家」を訪

ねました。

福作業所「みどりの家」

の建設を応援する会を結

成し、「みどりの家の店」

(不要品即売等) を開店

するなど市民運動を起

こし、成功されたとい

う話でした。

この発表を聞き、これから

社会福祉のあるべき姿のよう

なものを感じさせられました。

その一つは、運動を起こさ

れたきっかけです。

発表者は「みどりの家」を訪

ねました。

福作業所「みどりの家」

の建設を応援する会を結

成し、「みどりの家の店」

(不要品即売等) を開店

するなど市民運動を起

こし、成功されたとい

う話でした。

この発表を聞き、これから

社会福祉のあるべき姿のよう

なものを感じさせられました。

その一つは、運動を起こさ

れたきっかけです。

発表者は「みどりの家」を訪

ねました。

福作業所「みどりの家」

の建設を応援する会を結

成し、「みどりの家の店」

(不要品即売等) を開店

するなど市民運動を起

こし、成功されたとい

う話でした。

この発表を聞き、これから

社会福祉のあるべき姿のよう

なものを感じさせられました。

その一つは、運動を起こさ

れたきっかけです。

発表者は「みどりの家」を訪

ねました。

福作業所「みどりの家」

の建設を応援する会を結

成し、「みどりの家の店」

(不要品即売等) を開店

するなど市民運動を起

こし、成功されたとい

う話でした。

この発表を聞き、これから

社会福祉のあるべき姿のよう

なものを感じさせられました。

その一つは、運動を起こさ

れたきっかけです。

発表者は「みどりの家」を訪

ねました。

福作業所「みどりの家」

の建設を応援する会を結

成し、「みどりの家の店」

(不要品即売等) を開店

するなど市民運動を起

こし、成功されたとい

う話でした。

この発表を聞き、これから

社会福祉のあるべき姿のよう

なものを感じさせられました。

その一つは、運動を起こさ

れたきっかけです。

発表者は「みどりの家」を訪

ねました。

福作業所「みどりの家」

の建設を応援する会を結

成し、「みどりの家の店」

(不要品即売等) を開店

するなど市民運動を起

広報みしま

わが国の製造業の実態を把握し、国・県・町行政に活かす資料とするため、毎年十二月三十一日を基準日として「工業統計調査」が実施されます。

調査にあたっては、調査員が各事業所へお伺いし、調査表の記入をお願いしますので、ご協力ください。

野）

田中忠雄さん（吉崎）▼西澤勤さん（大

小林喜一さん（上岩井）▼

ん（鳥越）▼

▼今井文雄さんの方々です。

保健行事の おしらせ



対象	内容	日時	会場
元. 6～8月出生児	乳児健診	1月17日(木) 受付13:15～13:45	保健センター
※乳児健診において際は、紙オムツではなく布オムツでおいで下さい。			
※麻疹（はしか）の予防接種を受けていないS59.4月からS62.3月生まれの方で町で予防接種を希望される方は、12月末日までに保健婦まで連絡下さい。調査票をお送りします。			

長岡保健所

テレホンダイヤルサービス
TEL 34-4149

曜日	12月	1月
月	スパイクタイヤ粉じんをなくそう	浄化槽の正しい使い方
火	かきの食中毒予防	食品添加物と残留農薬
水	愛の献血を	健康食品と医薬品の違い
木	おせち料理あれこれ	高血圧といわれたら
金土日	上手なアルコールの付合い	冬は運動不足

20	19	18	17	16	15	14	13	12	11	10	9	8	7	6	5	
土	金	木	水	火	月	日	土	金	木	水	火	月	日	土	金	
← 手芸講座	リハビリ (13・00～) みしま園				成人の日 書き初め展 (町体) 20日まで			はたちの献血キャンペー ン 2／12まで		精神保健相談 (13・30～) 保健センター	リハビリ (13・00～) みしま園	習字講座 一一〇番の日 民謡講座				
子供の好きな食品の問題点				訪問販売のトラブル防止								新潟県消費生活センター くらしのダイヤル				

広報みしま

年末年始の 役場業務

役場業務は、**12月29日(金)～1月3日(水)**まで休ませていただきます。

なお、出生・死亡など届出期限のあるものや緊急を要する事務などについては、常時職員がおりますので電話等で照会してください。

斎場業 12月30日(友引)と1月
務は、

1日が休み で、ほかの日は業務を休みません。あらかじめ斎場組合(☎七一一二五七二)に連絡のうえ、手続きをお願いします。

ゴミ収集とし尿くみ取りの 休みについて

○ゴミ収集
○し尿くみ取り 12月31日(日)～1月3日(水)
12月29日(金)～1月3日(水)

民生委員名簿

住 所	氏 名	担 当 地 区
鳥 越 (町向)	中 村 英	鳥 越 (唐崎～馬場、後谷)
" (上原西)	関 根 和 子	鳥 越 (下原～高原)
七 日 市 (二班)	山 田 四 郎	七 日 市
上 岩 井 (石井町)	佐 藤 才一郎	上 岩 井
吉 崎 (上町)	小 林 誠三郎	吉 崎
脇 野 町 (上横町)	中 川 八重子	脇 野 町 (上横町～学校町)
" (宮下町)	岡 本 竹 次	脇 野 町 (下横町～日之出町)
大 野	名 塚 一 成	中 条、新保、大 野
下 河 根 川	片 沼 順 一	下 河 根 川、瓜 生
蓮 花 寺	小 川 敏 荣	蓮 花 寺、中 永
上 条	田 中 音 二	上 条、逆 谷
氣 比 宮	西 原 荣 治	氣 比 宮
宮 沢	小 熊 陽 子	藤 川、宮 沢